

REPORTER

Kapolres Cianjur Pimpin Serah Terima Jabatan Kasatsamapta dan Kapolsek Jajaran Polres Cianjur

Cianjur - CIANJUR.REPORTER.CO.ID

Oct 28, 2024 - 13:14



Cianjur - Kapolres Cianjur AKBP Rohman Yonky Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H., memimpin kegiatan serah terima jabatan Kasatsamapta dan sejumlah Kapolsek Jajaran Polres Cianjur. Acara tersebut berlangsung di lapangan Apel Mapolres Cianjur pada Senin, (28/10/2024). Kegiatan tersebut dihadiri oleh para Pejabat Utama Polres Cianjur, para Kapolsek Jajaran Polres Cianjur, Perwira Staf Polres Cianjur, Bintara dan ASN Polres Cianjur, serta Ketua Bhayangkari Cabang

Cianjur, Ny. Sari Yonky, bersama para pengurus Bhayangkari Cabang Cianjur. Dalam serah terima jabatan tersebut, beberapa pejabat yang melaksanakan tugas baru di antaranya adalah Kasatsamapta Polres Cianjur AKP Yuddi Suharjo, S.H. menyerahkan jabatan kepada AKP Yudistira Nugraha, S.H., selanjutnya Kapolsek Ciranjang Kopol Dadan Nugraha Wardana, S.H. menyerahkan jabatannya kepada AKP Yuddi Suharjo, S.H., lalu Kapolsek Cilaku Kopol Nandang menyerahkan jabatannya kepada AKP Isep Sukana, S.E., S.H., Kapolsek Cibinong AKP Nanang Laksana menyerahkan jabatannya kepada AKP Roni Romdhon, S.H. dan Kapolsek Sukanagara AKP Isep Sukana, S.E., S.H., menyerahkan jabatannya kepada IPTU Budi Rustandi, S.H. Kegiatan serah terima jabatan dan kenaikan pangkat ini merupakan bagian dari penyegaran dan peningkatan kinerja di lingkungan Polres Cianjur. Dalam sambutannya, Kapolres Cianjur menyampaikan apresiasi atas dedikasi para pejabat lama dan berharap para pejabat baru dapat melanjutkan tugas dengan baik serta membawa inovasi untuk meningkatkan pelayanan kepada masyarakat. "Jabatan adalah suatu amanah dari Tuhan Yang Maha Esa yang diberikan kepada seseorang untuk dilaksanakan secara ikhlas dan penuh dengan rasa tanggung jawab. Kepada pejabat baru maupun pejabat lama, ada beberapa hal yang ingin saya sampaikan untuk dipedomani yaitu siapkan mental dan fisik dengan dilandasi komitmen moral dan disiplin kerja dalam memberikan pelayanan yang optimal kepada masyarakat sehingga dapat menampilkan jati diri Polri sebagai sosok penolong dan pengayom masyarakat serta penegak hukum yang jujur, benar, adil dan akuntabel." ucap Kapolres Cianjur